

CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1074

VENDREDI 5 DÉCEMBRE 2014

Dispositif de tirage BREST CTC

La France exemplaire

« La France doit être un exemple en matière de transition énergétique et écologique », a affirmé François Hollande, le 27 novembre, en ouvrant la 3^e Conférence environnementale à l'Élysée

Pour le président de la République « S'engager résolument en faveur de l'écologie, c'est tenir la promesse faite à notre jeunesse d'un avenir meilleur que le nôtre. La transition que porte notre pays est fondée sur une économie à la fois productive et écologique. Mais ce modèle doit être aussi démocratique. »

La conférence sur le climat, qui se réunira fin 2015 à Paris, doit être un succès et un accord historique sur le climat devra être signé à cette occasion.

Pour François Hollande « la France va accueillir tous les pays du monde pour une nouvelle étape des droits humains ». Pour le président de la République cette conférence sera aussi importante que celle qui s'est tenue le 10 décembre 1948, lorsque la France accueillait les Nations unies pour adopter la déclaration universelle des Droits de l'Homme. « 70 ans plus tard, après les droits de la personne », la conférence sur le climat devra « poser les droits de l'humanité », a-t-il déclaré.

Pour y parvenir François Hollande a annoncé que la France va plaider pour l'éradication du charbon dans le mix énergétique mondial en mettant fin au soutien public aux exportations de centrales à charbon vers les pays en voie de développement. Au niveau européen, la France fera en sorte que les subventions aux énergies fossiles soient supprimées à terme.

La Nouvelle France Énergétique, que le gouvernement s'emploie à bâtir depuis



« Pour un nouvel universalisme »

deux ans et demi, se met peu à peu en place. Cela est d'autant plus nécessaire que les victimes de la crise écologique sont aussi les victimes de la crise économique. « Lorsque nous soutenons les économies d'énergie, la rénovation thermique de tous les logements, lorsque nous favorisons l'accès à une énergie propre et abordable, lorsque nous développons les modes de transport plus sobres, tous les Français en profitent ». En outre, les métiers de l'environnement sont une filière professionnelle où les opportunités d'emplois sont réelles pour la jeunesse. L'État cible en 2015, 15 000 emplois d'avenir dans des secteurs verts sans critère de diplôme.

C'est à une véritable révolution en matière d'urbanisme et de transports qu'appelle le président de la République. Parce qu'elle accueillera la conférence sur le climat, la France se doit d'être exemplaire afin de convaincre ses partenaires de s'engager sur la voix de la sobriété énergétique.

En 2015, la responsabilité de la France sera grande : faire prendre conscience au monde entier qu'il faut agir ensemble contre le dérèglement climatique. « Ayons de l'ambition. C'est en quelque sorte un nouvel universalisme que nous devons proposer », a résumé François Hollande.

**CAP
FINISTÈRE**

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 4/12/2014



FN : l'œil de Moscou

Finira-t-on par dire : le FN n'est ni à droite, ni à gauche, il est à l'Est ? C'est bien possible, tant l'alignement du parti d'extrême droite sur la politique russe est de plus en plus flagrant. Il suffit pour s'en convaincre de voir l'accueil réservé au vice-président du Parlement russe au congrès du FN à Lyon.

Pour l'extrême droite, le pouvoir de Vladimir Poutine a tout pour plaire : autoritaire, totalement inféodé à l'église orthodoxe, homophobe, militairement agressif vis-à-vis de ses voisins. En outre, il s'oppose à l'administration américaine, dirigée par le démocrate Barack Obama.

Mais surtout, Vladimir Poutine parie sur le FN pour affaiblir la France et l'Europe. Quelle aubaine pour le pouvoir russe si la France pouvait abandonner l'Euro !
PS29

Chiffre de la semaine

750 millions

Aujourd'hui 274 millions de personnes parlent français dans le monde. Ils pourraient être 750 millions en 2050.